



**Parti du Cameroun pour le championnat marocain, où il évoluait avec le Chabab Atlas Khénifra, Grégoire Nkama a décidé de rentrer au pays en déposant ses valises à UMS de Loum, malheureux finaliste de la dernière coupe du Cameroun.**

Grégoire Nkama, de retour dans son pays natal après une mauvaise aventure passée au Maroc, il a préféré mettre ses services au club du Mounjo (ums), qui depuis quelques années joue les premiers rôles en championnat MTN Elite One, et en coupe du Cameroun, dont la dernière reste celle perdue tout récemment (0-1), face à New-Stars de Douala. Selon nos sources, Grégoire Nkama a paraphé un contrat d'un an avec Pierre Kwemo (président de ums de loum), dont les clauses financières restent inconnues.

Après son mauvais passage chez les rouges et blancs du Khénifra, où il a résilié son contrat, l'ancien meilleur buteur de New-Stars de Douala, compte se relancer avec UMS de Loum, en retrouvant le plus tôt possible, le chemin des filets.

Grégoire Gael Nkama n'était donc pas à sa première expérience avec le Chabab Atlas Khénifra au Maroc, car y était déjà avec la Jeunesse Sportive de Kabylie, après avoir joué avec la Panthère sportive du Ndé, Coton sport de Garoua, et New-stars de Douala.